

Bei der Königsfeier des Schützenvereins „Altenburg“ Sinzheim setzte sich Marion Ernst gegen neun weitere Damen durch. Um den Schützenkönig schossen 16 Herren. Frank Lutz wurde schließlich Schützenkönig. Bei der Jugend wurde Frank Lutz Jugendkönig. Den Titel Bürgerschützenkönigin eroberte Annalena Liß vom Narrenclub Winden. Beim „Traditionellen Schießen für Vereins-, Hobby- und Betriebsmannschaften“ setzte sich der Angelsportverein Leiberstung als Gewinner durch. Peter Sonder gewann den Herrmann-Zoller-Gedächtnis-Pokal. beo

★

Auf ereignisreiche Monate blickten die Mitglieder des Radsportvereins „Edelweiß“ Kartung in ihrer Jahresabschlussfeier zurück. Sowohl in sportlicher Hinsicht habe sich einiges getan, wie Vorsitzender Lothar Walter, berichtete, aber auch an Arbeit habe es nicht gemangelt, etwa bei der Instandhaltung der Mountainbikestrecke am Fremersberg. Die Palette der Aktivitäten reiche vom Training für die Renn- und die Breitensportler bis hin zum Einrad- und Mountainbiketraining. Hinzu kommt die Teilnahme an Wettkämpfen sowie an Aus- und Fortbildung für Trainer und Übungsleiter. „Und dazu gesellen sich noch Arbeitseinsätze“, sagte der Vorsitzende. In diesem Zusammenhang zollte er den engagierten Mitgliedern auch ein großes Lob. Sie hätten dafür gesorgt, dass alle Aktionen geklappt hätten. An der Mountainbike-Strecke sei ein weiteres Hindernis einge-

baut worden, was die Schwierigkeitsstufe nun erhöhe. Es wurden auch treue Mitglieder geehrt: Seit 50 Jahren Mitglied sind Ingrid Hirth, Heidemarie Seiert und Heinz Wohlgemuth. Gar 60 Jahre Mitglied im Verein sind Erich Meier und Rudi Rauch. Und für beachtliche 65 Jahre Mitgliedschaft wurden Konrad Boos und Gerda Zeitvogel ausgezeichnet. rock

★

Die goldene Ehrennadel des Bundes Deutscher Blasmusikverbände für 40 aktive Musikerjahre erhielten Joachim Seiter, Saxofonist im Musikverein Neuweier, und Manfred Fritz, Trompeter bei den Oberbrucher Dorfmusikanten, im Bühler Bürgerhaus bei einem Doppelkonzert. Dabei überwand auch die Ehrung Grenzen, denn Neuweier gehört dem Blasmusikbezirk Baden-Baden und Oberbruch

dem Blasmusikbezirk Yburg-Windeck an. Landtagsabgeordneter Tobias Wald, Präsident des Blasmusikverbands Mittel-

baden, würdigte das Wirken Seiters. 1973 habe dieser die Klarinetten-Ausbildung begonnen, dann sein Spektrum um Alt-Saxofon und später auch um das Bariton-Saxofon erweitert. Vorsitzender Markus Meier zeichnete Joachim Seiter mit der großen goldenen Ehrennadel des Vereins aus. Sven Wilhelm, Bezirksvorsitzender Yburg-Windeck, widmete seine Laudatio dem zweiten Geehrten: Manfred Fritz. Er habe 1967 das Trompetenspiel erlernt. Nach Vimbuch umgezogen, spiele er seit 2001 bei den Dorfmusikanten in Oberbruch die erste Trompete. wv

